

■ Was war los in der Rotunde in Panketal, OT Zepernick

Ein erlebnisreicher Nachmittag in der Rotunde

Am 27. April fand für unsere Bewohner ein Erlebnis der besonderen Art statt. Liebevoll haben die Mitarbeiter Reliquien aus Zeiten der DDR zusammengetragen und für eine kleine Ausstellung zusammengestellt.

Für den besonderen kulinarischen Gaumenschmaus war natürlich auch gesorgt. Mit viel Mühe und Fleiß wurden Köstlichkeiten aus DDR-Zeiten besorgt. Zur musikalischen Unterhaltung gab es Ost-Rock Musik von der Schallplatte. Zwischen-



Unsere Bewohner konnten in Erinnerungen schwelgen und hatten viel zu erzählen. Zu jedem ausgestellten Exemplar wurden kleine Episoden von ihnen berichtet.

durch mussten die Bewohner viele DDR-Quizfragen beantworten und konnten typische Leckereien, wie z.B. Halloren Kugeln und Russisch Brot naschen.

Es war ein sehr gelungener Nachmittag, der auf alle Fälle wiederholt werden sollte. Durch die gemeinsamen Erinnerungen verging für alle die Zeit wie im Fluge. Für einige Mitarbeiter der Betreuung war dieser Nachmittag besonders interessant, da sie noch zu jung sind und das Leben in der DDR nur aus Erzählungen kennen.

Mein Dank gilt allen Mitarbeitern, die großen Einsatz für diesen wundervollen Nachmittag zeigten.

■ Katja Dräger

